



Œuvre sociale : un lieu de vie et de sécurité



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

Le rapport annuel 2017 est en ligne ! Laurent Imhoff présente l'EMS Le Foyer, qu'il dirige à Neuchâtel.

À Neuchâtel, l'Armée du Salut gère Le Foyer, un établissement médico-social qui dispose de 30 chambres individuelles. Sa mission est l'accueil, l'hébergement, les soins et l'accompagnement de personnes de 65 ans et plus. Que ce soit pour un séjour de courte durée (convalescence) ou comme dernière résidence, tous les collaborateurs, médecins, infirmiers, aides-soignants, aumônière, employés d'intendance et de cuisine, s'attachent à ce que l'institution soit un lieu où la vie est non seulement soignée, mais bien plus encore, exaltée. Laurent Imhoff, Directeur du Foyer, parle de la vision et des valeurs qu'il désire mettre en avant au sein de l'institution.

Découvrez la vidéo de présentation ci-dessous.

Auteur

Sébastien Goetschmann

Publié le

5.9.2018